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回　覧

令和5年度篠原区第 7回役員会が下記の通り開かれました。区活動の運営状況を逐次報告するため毎月議事録を公開いたします。

【令和5年10月役員会議事録】

2023年10月11日（水）19:00~20:30（篠原分館）
出席者
細入区長、篠副区長・会計、１組高岡・自主防災、２組清水・育
成、３組原田・文化、４組西村・分館主事、５組粟田・体育、
阿南・環境、平野・福祉、鈴木・広報

議事

【区長から】
・小淵沢町の文化祭　１０月２８、２９日
・日赤の事務費交付された　２４５０円
・市制施行19周年記念式典 
 　令和5年11月1日 開式　午前10時～ 
　 会場　八ヶ岳やまびこホール
・市長と語る会　 １０月１６日（月）

【各部報告】
◎１組・防災
・１組
　分校の桃の木が倒れているので、細かくしてどんど焼きの時
　に使う

・防災
　備蓄の非常食は、賞味期限が切れているので、新たに購入
する
　見積もり（ケイオーD２）　当初揃えた分の半分の量で 
　　　ビスケット１箱６缶（１３枚入り８パック）入りを３箱
　　　サバの味噌煮缶　２４缶入り箱3箱　　　
　   　水　４８本
　 補助金が出る（申請は３月まで）

・除雪機が壊れている
　直していいかどうか、市に確認する
　
◎２組・育成
・２組からは特になし
・育成部　10月１２日に後期の活動内容の話し合い

◎３組・文化
・中野さん転居で、一人減

[篠原区文化祭開催案]
・担当者を決める
 　 搬出入　軽トラでパネルを運搬　西村さん、阿南さん、鈴
　　木さん他
　 井戸端喫茶、不用品交換会は、サロンの皆さんのご協力を
　　お願いする

・各組で作品を再募集する
　出品者が増えたら原田さんにご連絡する

◎４組・分館主事
・４組からは特になし
・分館主事として
　開拓祭、敬老の集いが無事終わって、お疲れ様でした
　反省点などがあったら、各自提出する
・経費は２２万の予算で計算（２１万５０４４円）
　
◎５組・体育
・５組からは特になし
・体育祭は今年はなし

◎環境
◯ゴミの不法投棄について
・段ボールは、金銀の印刷のものは出せない
・ダンボールにミックス紙は混ぜない
・ミックス紙にビニールは混ぜない
・小冊子を綴じてあるホチキスはそのままミックス紙に入れてOK
・バッテリー付きの小さな家電は電池のところへ入れてOK
　（リチウム電池は、発火の危険があるので、家電店へ持ってい
　くのが理想）
・白熱球は燃えないゴミ
・再度ゴミのチラシを各戸配布する

◯　グレーチングの補修について
　申請後、すぐに直してもらった

・３組のボタンダウンさんに入る赤道で、松が倒れた
　倒木に気をつける

◎福祉
・「敬老の集い」に出席された方に、記念写真をお配りしました。
　欠席の方に、記念品をお配りしました。

◎会計
・会計からは特になし
・開拓祭で撮影した写真、希望があれば子供たちにプリントして
配る
　見本を篠さんから清水さんにお渡しして、それを子供クラブの
奥部さんにお渡しして、希望を募る
・篠原区のHPから見られるようにしてもいいかも

◎次回の役員会は
１１月８日（水）１９：００～
・どんど焼きの担当を決める
・来年７５歳になる人の数を把握する。来年以降の敬老の集い
の対象者の人数を検討するため

議事録作成　２組平野　　　　　　　

日頃から区民の皆様には地域活動にご協力していただき、誠にありがとう
ございます。
今年度は新型コロナウイルスの感染症が、5類（季節性インフルエンザ等）
移行に合わせコロナ対策も緩和されました。区としましても未だ治まってい
ないコロナ感染ではありますが、区民の皆様に個人判断の感染対策、また
は参加者への感染対策と様々の場合での協力をお願いしつつ事業・行事
が通常開催できるよう役員一同努力して参りたいと思います。
今後とも宜しくお願いいたします。　区長・細入　勇


